

Italia

Centenario de la primera caja rural (*)

En 1853 fue fundada en Loreggia, Provincia de Padua, la primera caja rural y artesanal de préstamos de Italia, basada en la experiencia de las cajas establecidas en Alemania por Federico Raiffeisen. Su fundador fue Leone Wollemborg, personalidad de importancia en el campo político y financiero de su época, que fuera varias veces Ministro en su país. Dicha entidad se inició con 32 asociados, con el objetivo fundamental de combatir la usura, cultivar la práctica del ahorro en la población y alentar el mismo entre los escolares.

* Resumido de *Italia cooperativa*. Publicación de la Confederación Cooperativa Italiana, Roma, año XXXVIII (1983), No 1-2, 3 al 10 de enero de 1983.